



## Ministerium für Inneres und Sport

### Ausstattung Landespolizei

#### Polizei erhält moderne Streifendienstbekleidung

Nach mehr als 15 Jahren ist es so weit: Die Landespolizei Sachsen-Anhalt bekommt eine moderne und zeitgemäße Streifendienstbekleidung. Künftig stehen den Polizistinnen und Polizisten neue Sommer- und Winterhosen, eine praktische Softshelljacke sowie eine überarbeitete Regendienstbekleidung zur Verfügung. Die neue Ausstattung ist hochwertig, langlebig und optimal auf die Anforderungen des täglichen Einsatzes abgestimmt. Die Gesamtkosten im Zuge der Einführung belaufen sich auf rund 1,7 Millionen Euro.

Innenministerin Dr. Tamara Zieschang: „Die Kolleginnen und Kollegen der Landespolizei sind 24 Stunden an sieben Tagen in der Woche für die Sicherheit der Menschen im Land Sachsen-Anhalt im Einsatz. Im Streifendienst sollen sie auch hinsichtlich ihrer Dienstbekleidung optimal ausgestattet sein, um ihren anspruchsvollen Aufgaben nachkommen zu können. Die neue Dienstbekleidung ist eine weitere Investition in eine moderne Landespolizei.“

Die Neubeschaffung wurde in enger Zusammenarbeit mit der Bekleidungskommission umgesetzt. Diese setzt sich aus Vertretern aller Behörden und Einrichtungen, Mitgliedern des Polizeihauptpersonalrats, dem Leiter des Bekleidungsservicecenters sowie Fachleuten des Ministeriums für Inneres und Sport zusammen. Zunächst wurden die Streifendiensthose durch eine Funktionshose und die bisherige Jacke durch eine Softshelljacke ersetzt.

Um die Praxistauglichkeit sicherzustellen, fanden umfangreiche Tragetests mit 50 Polizeivollzugsbeamteninnen und -beamten aus allen Polizeiinspektionen statt. Die Ergebnisse des Tragetests flossen direkt in die Gestaltung der finalen Muster ein.

Die neue Dienstbekleidung vereint moderne Materialien, durchdachte Funktionen und hohen Tragekomfort. Die Hose ist sportlich geschnitten, aus strapazierfähigem Ripstop-Gewebe gefertigt und verfügt über elastische Einsätze für optimale Bewegungsfreiheit. Zusätzliche Taschen, eine Knieverstärkung sowie ein abriebfester Saum mit Weitenverstellung erhöhen die Funktionalität.

Die Softshelljacke ist ergonomisch gestaltet, körpernah geschnitten und mit herausnehmbarem Warmfutter ausgestattet. Sie ist wasser- und winddicht, einfarbig dunkelblau und für das Tragen unter der ballistischen Schutzweste konzipiert.

Polizeibedienstete können die neue Bekleidung über ihr jährliches Bekleidungsbudget im Bekleidungsservicecenter bestellen. Die Jacke ist seit Mitte des vergangenen Jahres und die Hose seit dem vierten Quartal 2025 erhältlich. Anwärterinnen und Anwärter der Fachhochschule Polizei werden ab der nächsten Einkleidung im März 2026 mit der neuen Streifendienstbekleidung ausgestattet.

**Impressum:**

Ministerium für Inneres und Sport des Landes Sachsen-Anhalt

Verantwortlich:

Patricia Blei

Pressesprecherin

Halberstädter Straße 2 / am "Platz des 17. Juni"  
39112 Magdeburg

Telefon: 0391 567-5504/-5507/-5508/-5514/-5516

Fax: 0391 567-5520

E-Mail: [Pressestelle@mi.sachsen-anhalt.de](mailto:Pressestelle@mi.sachsen-anhalt.de)